



MOVIMIENTO FAMILIAR CRISTIANO

Equipo Coordinador Nacional 2019-2023



Carta Mensual

Hermosillo, Son., marzo de 2023

«Todavía estaba hablando, cuando una nube luminosa los cubrió con su sombra y se oyó una voz que decía desde la nube: «Este es mi Hijo muy querido, en quien tengo puesta mi predilección: **escúchenlo**». (Mt 17,5).

ESTIMADOS(AS) ASISTENTES ECLESIALES:

Reciban un caluroso saludo en pleno tiempo cuaresmal, la cual es una nuevo kayros de Dios para nuestra salvación y la salvación de nuestras comunidades y movimientos a quienes servimos.

Sin duda que el contemplar a Jesús cara a cara, en su gloria, llenó a los discípulos de alegría y felicidad al grado de que Pedro quiere quedarse en esa felicidad en la cima del monte. Es la inmensa felicidad que provee Dios a sus hijos, sin embargo, los discípulos tienen que pagar un precio para alcanzar tal felicidad y alegría, tal experiencia mística; tuvieron que enfrentar la fatiga de subir al monte donde existen: piedras, ramas, hoyos, animales peligrosos, fatiga, cansancio, etc., pero lo lograron superar y luego recibieron ese precioso regalo de parte de Jesús: contemplarlo en su plena divinidad.

La cuaresma eso es, un camino arduo donde enfrentamos: privaciones, sacrificios, ayunos, vencer nuestro egoísmos, nuestras malas actitudes, abrirnos a la generosidad, revisar nuestra vida, dedicar mas tiempo a la oración humillándonos ante él invocando su gracia y asistencia, así lo ha dicho el papa Francisco en su mensaje de cuaresma de este año. Todo ello para llegar a celebrar la Pascua del Señor renovados en nuestra persona, nuestra vida y ministerio, de otra manera celebraríamos un mero ritual tradicional, sin que toque efectivamente nuestra vida. He ahí la invitación de Dios, de la Iglesia: llegar con un corazón renovado para celebrar dignamente la Resurrección del Señor.

Sin duda, un elemento esencial en este camino, es escuchar a Jesús, al Hijo muy amado del Padre, quien tiene palabras de vida eterna, tiene toda la sabiduría de Dios, nos comprende en nuestras luchas, comprende y se compadece hasta las entrañas de nuestra fragilidad y nos ofrece su firme amistad para ayudarnos a vivir de acuerdo a nuestra identidad de hijos adoptivos de Dios. Dios anime sus corazones estimados asistentes eclesiales en este tiempo especial de gracia.

También es importante que todo este proceso místico sepamos llevarlo e impulsarlo con nuestras comunidades y con los equipos coordinadores del MFC, para que su vida también sea purificada de acuerdo a la oferta e invitación de Dios. Es urgente para nuestros laicos comprometidos ofrecerles una sólida formación espiritual para que su apostolado sea mas experiencial, mas efectivo con el testimonio, mas creíble.



MOVIMIENTO FAMILIAR CRISTIANO
Equipo Coordinador Nacional 2019-2023



Carta Mensual

Es por ello, que es muy importante preparar espacios especiales o que se inserten en la vida de la parroquia para atenderlos, animarlos en su nuevo apostolado, ofrecer nuestra cercanía y mirada de Dios.

Me despido, orando por ustedes, para que Dios nuestro Señor, les conceda una sobria, firme, contemplativa cuaresma, para llegar a resucitar con él. Les pido su oración también por mi, por todo el equipo Coordinador Nacional Saliente, por la diócesis de Hermosillo, para que todos los preparativos del Encuentro Nacional se lleven a cabo en tiempo y forma y Dios mueva muchos corazones para recibirlos como se merece nuestra membresía y ustedes también.

Fraternalmente, en Cristo y María,

Pbro. Jesús Francisco Juárez Durán
Asistente Eclesial Nacional 2019-2023